
Bürgermeister Meisenberg weist daraufhin, dass zunächst die wasserwirtschaftlichen 
Maßnahmen umgesetzt wurden und nun im nächsten Schritte die Grünflächen und 
Spielflächen gestaltet werden. 
 
RM Trommershausen hat Bedenken, dass die bisherige Gestaltung bleibt. 
 
Verwaltungsseitig wird zugesagt, dass die Begrünung und Gestaltung im nächsten 
Schritt erfolge. 
 
Ein Beschluss erfolgt nicht. 


